

Jembatan Penghubung Balikpapan Utara dan Barat Akan Segera Dibangun

Balikpapan, gerbangkaltim.com – Pemkot Balikpapan berencana akan membangun jembatan penghubung antara Kelurahan Kariangau Kecamatan Balikpapan Utara dan Kelurahan Baru Ulu Kecamatan Balikpapan Barat. Upaya ini dilakukan untuk membuka kawasan yang terisolasi di wilayah Kecamatan Balikpapan Utara.

Walikota Rahmad Mas'ud mengatakan, wilayah Kecamatan Balikpapan Utara menjadi salah satu kecamatan yang menjadi perhatian Pemkot Balikpapan dalam pembangunan infrastruktur. Pasalnya, wilayah ini nantinya yang akan menjadi titik penyangga Ibu Kota Negara (IKN) untuk Kota Balikpapan.

“Kecamatan Balikpapan Utara ini kan juga menjadi salah satu titik penyangga IKN, para pekerjanya juga banyak karena kawasan industri yang memang berbatasan langsung dengan Balikpapan Barat ya,” ujarnya, Rabu (15/6/2022).

Wali Kota Balikpapan, ditahun kedua kepemimpinannya salah satu program prioritas yang akan dilaksanakan adalah membangun infrastruktur dan fasilitas yang ada di wilayah Kecamatan Balikpapan Utara.

“Kita akan perbaiki infrastruktur dan fasilitas kita yang ada di Balikpapan Utara karena pembangunan perumahan juga akan lebih banyak menyasar ke wilayah Balikpapan Utara dan Timur,” jelasnya.

Rahmad Mas'ud menegaskan, pembangunan dan perbaikan infrastruktur ini dimaksudkan agar dapat mempermudah keberlangsungan pembangunan yang akan terjadi di Kota Balikpapan menjelang pemindahan IKN ke Kalimantan Timur.

“Sehingga jika ada pembangunan besar, infrastruktur dan tata kota kita ini sudah baik,” ucapnya.

Salah satu wacana pembangunan yang sedang dikaji oleh pihak Pemkot Balikpapan adalah pembangunan jembatan yang nantinya akan menghubungkan Kecamatan Balikpapan Utara dan Kecamatan Balikpapan Barat.

“Pastinya adalah membangun fasilitas-fasilitas umum yang lebih lengkap lagi, termasuk jembatan yang akan menyambungkan antara Balikpapan Barat dan Balikpapan Utara,” ucapnya.

Rahmad Mas’ud menambahkan, untuk pembangunan jembatan Kecamatan Balikpapan Utara dan Kecamatan Balikpapan Barat.

“Rencana pembangunan jembatan Kecamatan Balikpapan Utara dan Kecamatan Balikpapan Barat ini sudah ada Detail Engineering Design (DED) , sehingga tinggal menyiapkan anggaran pembangunan saja,” tutupnya.